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I.L’EXPOSE DU CONFERENCIER 

 

Introduction 

                      S’il est un  des concepts-clés que nous les humains de cette Terre n’avons 

pas encore appréhendé dans son véritable sens, alors que notre vie tant présente que 

future en dépend, c’est bien celui relatif à la Force divine, la Force vivante, la Force 

créatrice, la Force cosmique, la Force du Saint – Esprit,… 

                       D’expérience, à peu près chaque être humain a déjà eu conscience  au 

cours de sa vie ici sur Terre de l’existence d’un Etre Suprême qui serait à l’origine du 

monde au sein duquel nous évoluons actuellement, de même que du courant de vie 

que portent les êtres et les choses qui s’y trouvent.  
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                        Mais très rares sont ceux d’entre nous qui avons une juste 

compréhension de ce flux vivifiant que nous  pressentons  pourtant  à tout moment et 

dont nous  voyons  constamment les effets autour de nous. 

                       Et les athées tout comme les ignorants qui eux aussi  ont toujours ressenti 

en eux et vu de leurs propres yeux  les effets de cette Force n’ont jamais su s’expliquer 

ni son origine ni son processus. 

                       Personnellement, bien que j’aie  entendu  parler de la descente de la Force 

du Saint-Esprit sur les disciples du Fils de Dieu  Jésus-Christ lors de la Pentecôte  telle 

qu’elle nous est relatée dans la Bible et que je l’aie ensuite lu moi-même dans la Bible, 

je n’avais jamais compris comment cette Force était descendue sur les disciples.  

                En plus, je ne m’étais jamais imaginé que cette Force avait toujours été 

dispensée à la création depuis que celle-ci existe et qu’elle avait continué à descendre 

à travers la création après l’événement de la Pentecôte. 

                 C’est grâce au Nouveau Savoir que nous apporte l’œuvre « Dans la Lumière 

de la Vérité », Message du Graal de Abd-ru-Shin que j’ai trouvé des explications 

simples, claires, évidentes et satisfaisantes à ce sujet et que je considère comme l’une 

de grandes révélations faites à notre humanité en cette fin des temps.  

                  En effet, Abd-ru-Shin nous présente cette Force, la Force divine, la Force 

vivante , la Force créatrice, la Force cosmique, la Force du Saint – Esprit comme le 

trésor le plus précieux au sein de la création qu’il nous faut gérer à bon escient, si nous 

voulons vivre en conformité avec les lois de la Volonté de notre Seigneur et Dieu et  si 

nous voulons vivre en paix et heureux. 

                  C’est donc à cœur joie que nous voudrions partager avec les chercheurs 

sincères de la Vérité cette découverte faite lors de notre lecture et de  notre étude de 

cette œuvre exceptionnelle, unique en son  genre. 

 

I. L’origine et le processus de la Force divine 

                  La Force divine n’est rien d’autre que cette énergie qui  flue à travers la 

création et  grâce à laquelle  tout ce qui vit au sein de celle-ci, œuvre du Dieu Vivant, 

a pu prendre forme, se maintient et s’entretient. 

                  Elle est dite Force divine parce qu’elle émane de Dieu, le Créateur des 

mondes et des êtres. Elle est également appelée Force créatrice, car c’est elle qui fut à 

l’origine de la création. Elle est aussi dénommée Force vivante, parce qu’elle porte la 

vie émanant du Grand Créateur qui est la Vie. Elle vivifie et anime  tout ce qu’elle 

traverse et pénètre .Elle est dite Force cosmique, car elle parcourt et régit le cosmos 
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tout entier .Elle est la Force du Saint-Esprit, parce que c’est Celui-ci  qui en est le 

Gérant. Cette Force est également dite supérieure, car elle n’est pas en l’être humain, 

comme on l’avait cru à tort jusqu’ici ; elle ne lui appartient pas du tout, étant donné 

qu’elle vient d’auprès du Très-Haut, de hauteurs lumineuses. 

              C’est donc à juste raison qu’il est rappelé à l’être humain ce qui suit : « Garde-

toi de dire en ton cœur : c’est ma force, c’est la vigueur de ma main qui m’ont fait  agir 

avec puissance ».Souviens-toi de Yahvé ton Dieu : c’est lui qui t’a donné cette force, 

pour agir avec puissance, gardant ainsi, comme aujourd’hui, l’alliance jurée à tes 

pères » (Deutéronome 8, 17-18). 

              Abd-ru-Shin qualifie également cette Force  de Force principale et de Force 

neutre. Principale, parce qu’originelle, au-dessus  de toutes ses ramifications, au 

niveau de différents plans de la création où elle se manifeste. Neutre, parce qu’elle est 

pure  et  ne connaît ni le bien ni le mal. 

               La Force divine tire donc son origine,  dans la sphère divine où trône l’Eternel, 

notre Seigneur et Maître, le Dispensateur de la Vie et de toutes grâces. Ce fut au 

prononcé de la Parole créatrice : « Que la lumière soit ! » que la création vit le jour et 

porta, de ce fait,  la Force de vie  issue de l’irradiation du Créateur.  

                Depuis lors, nous révèle le Message du Graal, elle lui  est renouvelée une fois 

l’an, à une date et une heure précises par l’intermédiaire du Saint-Esprit. Le Message 

du Graal nous enseigne également que cette Force transite par le Saint Graal, la Coupe 

Sacrée qui la recueille, la  transforme et l’adapte aux besoins de différents plans de la 

création ainsi que des êtres  qu’ils abritent. Cette coupe se trouve  dans le Manoir du 

Graal, le Temple de Dieu, situé au sommet de la Création (Apocalypse 11, 19), en tant 

que point de réception et de distribution de cette Force divine vivifiante. A ce titre, le 

Saint Graal constitue l’unique point par lequel le Créateur entre en liaison avec la 

création,   Son œuvre pour l’alimenter généreusement en énergie. 

                 « Si cet afflux de Force devait un jour être interrompu, s’il venait à manquer, 

précise Abd-ru-Shin, tout ce qui est devrait lentement se dessécher, vieillir et se 

désagréger. Viendrait alors la fin de tous les temps, et Dieu seul subsisterait, comme il 

en était au commencement. Car Lui seul est la Vie ! » (Extrait tiré de la conférence « Le 

Saint Graal », Dans la Lumière de la Vérité, Message du Graal, Tome II, édition 

spéciale, en volume unique, 2009). 

                  La Force divine est accordée à l’être humain comme un bienfait, un don 

sacré. Elle lui est prêtée afin de l’aider à  accéder, au terme de ses pérégrinations à 

travers les plans de la matière qui lui servent de seconde patrie, à la vie personnelle 

éternelle, après avoir cultivé et amené à leur plein épanouissement ses facultés 

spirituelles, grâce à des expériences personnelles vécues. Pour ce faire,  Il lui faut savoir 
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comment cette Force fonctionne pour en tirer  consciemment le plus grand bénéfice 

spirituel. 

                  C’est par son vouloir intuitif que l’être humain entre en contact avec la Force 

cosmique, que ce vouloir soit bon ou mauvais. Elle renforce, vivifie  en toute neutralité 

le bien ou le mal voulu par l’homme lui-même. Ceci s’explique par le fait que c’est 

l’intuition qui constitue la force motrice en l’être humain. C’est cette faculté spirituelle 

qui lui confère le pouvoir formateur qu’il détient, de par sa nature.  

                  Comme nous l’explique Abd-Ru-Shin, « le vouloir intuitif est en effet 

l’unique levier capable de déclencher les ondes de force spirituelle qui reposent dans 

l’œuvre du Créateur, et ces ondes n’attendent que l’impulsion fournie par le vouloir 

intuitif  des êtres humains pour être déclenchées immédiatement se trouvant 

considérablement renforcées. C’est précisément de ce processus si important-et même 

le plus important qui soit-dont l’humanité s’est jusqu’à présent à peine préoccupée. 

Voilà pourquoi il me faut attirer l’attention sur un point capital, apparemment simple, 

mais qui renferme tout : la force spirituelle qui parcourt l’œuvre de la création ne peut 

entrer en liaison qu’avec le vouloir intuitif des  esprits  humains. Tout autre vouloir 

est exclu d’une telle liaison». (Extrait tiré de la conférence « Dans le royaume des 

démons et des fantômes », Dans la Lumière de la Vérité, Message du Graal, Tome III, 

édition spéciale, en volume unique, 2009). 

                En effet, le vouloir intuitif étroitement lié  au noyau de l’esprit est un acte 

spirituel qui a une importance déterminante pour l’existence de l’être humain, car il 

peut entraîner soit son ascension soit sa chute. Par contre le vouloir réfléchi, fruit du 

cerveau terrestre,  agit vers l’extérieur et est, de ce fait, d’une portée plus faible. 

II. Les conséquences du bon ou du mauvais usage de la Force divine 

                  C’est donc  par son intuition que l’être humain capte la Force divine qui  le 

traverse et le pénètre. Il l’accumule en lui  avant de la retransmettre de façon 

concentrée par ses pensées. 

                  Et selon le genre de cette intuition et des pensées qui s’y rattachent, il peut 

la diriger vers des bonnes ou des mauvaises fins. Par l’usage qu’il fait de son intuition 

et de ses pensées, il peut donc accomplir soit le bien, soit le mal, construire ou détruire, 

s’élever vers les hauteurs lumineuses ou descendre vers les bas-fonds. C’est là que 

réside sa responsabilité. 

                  C’est cette faculté spirituelle qui lui est inhérente et lui accorde le pouvoir  

d’engendrer des formes et d’influencer l’ensemble de l’univers matériel qui fait de lui  

la créature la plus élevée, le maître de cet univers.  
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                   En effet, « C’est par lui seul, nous révèle Abd-ru-Shin, grâce au genre qui lui 

est propre,  que la vie pure émanant de la source de Lumière pouvait descendre jusque 

dans les extrêmes profondeurs de la matière dense pour remonter à nouveau en un 

merveilleux échange d’harmonieuses pulsations. La mission de l’être humain est de 

servir de trait d’union entre deux mondes qui se trouvent ainsi, grâce à lui soudés en 

un seul. Cependant, il n’a pas accompli cette mission. Il dissocia ces deux mondes au 

lieu  de les maintenir solidement unis. Et c’est ce qui constitue la chute dans le péché ! » 

(Extrait tiré de la conférence « L’homme dans la création », Dans la Lumière de la 

Vérité, Message du Graal, Tome II, édition spéciale, en volume unique, 2009) 

                 Ainsi, c’est à tort que les êtres humains rejettent toujours sur le Créateur la 

responsabilité  des malheurs qui leur arrivent, alors qu’ils ne constituent en réalité que 

les conséquences ultérieures  des actes qu’ils ont eux-mêmes posés antérieurement  en 

toute liberté, des actes  consécutifs à leurs intuitions et pensées ainsi qu’à la  mauvaise 

direction vers laquelle ils ont librement orienté la Force vivante qui flue à travers la 

création. 

                Aujourd’hui, nous pouvons, par exemple,   comprendre clairement cette 

parole du Messie : « Vous avez entendu qu’il a été dit : « Tu ne commettras pas 

d’adultère. Eh bien ! Moi  je vous dis : quiconque regarde une femme pour la désirer a 

déjà commis, dans son cœur, l’adultère avec elle » (Jean 5,27-28). 

                 Ceci se justifie  par le fait  que par son vouloir intuitif, le désir de la femme 

ciblée a pris une forme sur le plan de la matière subtile, invisible à nos yeux physiques, 

au contact avec la Force vivante fluant à travers la création. 

                  Dans un premier temps, cette forme engendrée par le vouloir intuitif fait 

corps avec son auteur et se tient à côté de lui par un cordon nutritif. En même temps, 

sous l’effet de la loi divine  d’attraction des affinités qui veut que ce qui se ressemble 

s’assemble, cette forme entre aussitôt et auto-activement en contact  avec la centrale 

qui rassemble des formes similaires.  

                  Elle sera alors  constamment alimentée et renforcée par cette centrale à 

laquelle elle est reliée, constituant ainsi l’environnement de matière subtile de son 

auteur.  

                  Cette intuition ou ce vouloir intuitif va aller croissant, se développera, 

montera jusqu'au cerveau de l’intéressé où des pensées de nature similaire seront 

suscitées et le pousseront,  s’il met tout en œuvre, jusqu’à l’accomplissement physique 

de l’acte initialement envisagé : l’adultère avec la femme visée, si celle-ci lui en donne 

l’occasion. 

                Il se peut que la personne ciblée soit intérieurement protégée par son vouloir 

pur et ne puisse offrir, de ce fait, aucune prise et échapper ainsi  à ce malfaiteur. Mais 
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le Message du Graal nous révèle que cette forme ténébreuse n’aura pas cessé pour 

autant  d’être dangereuse. Bien au contraire, elle poursuivra son chemin, errant 

isolément ou s’associant à des formes du même genre, dans leurs centrales respectives.  

                    Elle pourrait constituer un danger réel pour ceux des humains qui ne sont 

pas intérieurement forts et qu’elle pourrait influencer négativement jusqu’à les amener 

à commettre l’adultère. Même dans ce cas, la responsabilité de la personne qui avait le 

premier regardé la femme pour la désirer  est lourdement engagée, bien que  

personnellement elle ne soit pas allée physiquement au-delà de ce regard et de ce désir.  

                    En effet,  en tant qu’initiateur et co-auteur de  ce mal,  tant qu’il continuera 

à entretenir la centrale de l’adultère et ne se  sera pas adonné à nouveau à des intuitions 

plus pures, sa responsabilité spirituelle est établie. 

                     Car chaque fois que quelqu’un sur cette Terre, où qu’il se trouve, aura 

commis l’adultère, il en sera co-responsable. En outre, il partagera cette responsabilité 

avec tous ses semblables tant de l’au-delà que de l’en-deçà encore  branchés à cette  

centrale de l’adultère.  

                     Pour se délivrer  de ce mal, il lui faudrait déployer des efforts 

considérables, eu égard à l’immensité de liens et des préjudices que cela peut entraîner. 

Pour les dénouer, nous explique Abd-Ru-Shin, « il est indispensable qu’ici-bas ou 

dans l’au-delà leur auteur croise une nouvelle fois le chemin des personnes auxquelles 

il a porté préjudice jusqu’à ce qu’il en vienne par-là à reconnaître ses torts et à obtenir 

son pardon. Il s’en suit que l’auteur  de ces formes ne peut commencer son ascension 

avant celle de ses victimes. Les liens ou les fils du destin le retiennent tant qu’il ne 

s’est pas libéré grâce à la réparation et au pardon ». (Extrait tiré de la conférence 

« Dans le royaumes des démons et des fantômes », Dans la Lumière de la Vérité, 

Message du Graal, Tome II, édition spéciale, en volume unique, 2009) 

               C’est dans ce sens qu’il convient de comprendre cette parole du Fils de Dieu 

Jésus. Il en est de même de ce qui advint au bon larron sur la croix. Cet ancien brigand 

était certainement revenu à de meilleurs sentiments, au soir de sa vie. Il était en train 

de regretter sincèrement le mal qu’il avait commis, la manière dont il avait vécu 

jusque-là. C’est pourquoi réagissant aux paroles sarcastiques de son compagnon, le 

mauvais larron à l’endroit du Christ Jésus : « N’es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-

même, et nous aussi » (Luc 23,39) déclara-t-il : « Tu n’as même pas crainte de Dieu, 

alors que tu subis la même peine ! Pour nous, c’est justice, nous payons nos actes, mais 

lui n’a rien fait de mal » (Luc 23, 41). 

                  Et ayant reconnu  Jésus entant que Fils de Dieu, il L’implore en ces 

termes : « Jésus, souviens-toi de moi lorsque tu entreras dans ton royaume ».Et il lui 
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dit : « En vérité, je te dis, aujourd’hui, tu seras avec moi dans le Paradis (Luc 23,42-

43). 

                  Il n’y a rien d’arbitraire dans la promesse du Messie faite à ce  bon larron 

qui grâce à son ouverture intérieure, à la nouvelle orientation donnée à sa vie, a 

reconnu Dieu, Le craint, Le respecte ! Son vouloir intuitif de voir le Christ se souvenir 

de lui lorsqu’Il serait dans Son royaume a pris corps, au contact avec la Force Vivante. 

                  Cette intuition spiritualisée était devenue tellement vivante qu’elle  s’était 

exprimée tour à tour  en pensée et en paroles. Face à la sincérité de Son interlocuteur 

qui avait reconnu ses fautes, s’était amendé du fond de son cœur, et avait, par la 

souffrance de la crucifixion endurée, racheté symboliquement ses péchés, Jésus ne 

pouvait que lui annoncer son admission au Paradis. 

                  Nous conduisant toujours dans la Lumière de la Vérité, Abd-Ru-Shin nous 

apprend  aussi que notre intuition ou notre vouloir intuitif peut engendrer des démons 

et des fantômes. En effet, par nos intuitions impures, nous sommes capables de former 

des démons nés de différents vices que nous développons : la haine, l’envie, la jalousie, 

la concupiscence, la beuverie, l’ivrognerie, l’avarice, l’infidélité, etc.  

                 Ces démons sont des produits du vouloir intuitif qui s’imprègnent 

d’essentialité, substance à partir de laquelle se développent les êtres essentiels tels que 

les gnomes, les elfes, les ondines, les sylphes et autres entités semblables. 

                  Initialement liées à leurs auteurs, ces formes finissent par se détacher  de ces 

derniers et à jouir d’une existence autonome, étant alimentées et renforcées  par de 

courants de forces similaires. Elles constituent  un très grand danger, car elles sont 

capables d’importuner, d’entraver, voire de provoquer la chute d’un grand nombre 

d’êtres humains qui ne sont pas suffisamment affermis. 

                    Les fantômes sont des formes issues  du vouloir réfléchi. A  l’opposé de 

celles engendrées par le vouloir intuitif, elles n’ont pas de noyau auto-actif, étant 

donné que le cerveau terrestre  qui le produit n’est pas en même d’entrer en contact 

avec la Force principale neutre. Toutefois,  ces formes-pensées également appelées 

« ombres d’âmes essentielles » ne sont pas inoffensives comme on pourrait le croire. 

                  En effet, comme nous l’explique Abd-Ru-Shin, « Elles peuvent non 

seulement entraîner la perte d’esprits humains pris individuellement, mais encore celle 

de foules innombrables. Elles contribuent aussi à ravager des univers entiers, pour peu 

qu’elles soient suralimentées et hyperdéveloppées par les humains, ce qui leur confère 

une puissance insoupçonnée, comme ce fut le cas au cours des derniers millénaires » 

(Extrait tiré de la conférence « Dans le royaume des démons et des fantômes », Dans 
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la Lumière de la Vérité, Message du Graal, Tome II, édition spéciale, en volume 

unique, 2009). 

                  Des formes pures et bienveillantes susceptibles de contribuer à  

l’ennoblissement de l’humanité peuvent également être produites par les êtres 

humains de cette Terre, s’ils développent des intuitions pures et émettent des pensées 

positives. 

                  Voilà pourquoi Abd-Ru-Shin nous exhorte à « garder pur le foyer de notre 

vouloir et  celui de nos pensées », si nous voulons vivre en paix et heureux sur cette 

Terre,  avant de regagner le Paradis notre patrie d’origine, entant qu’esprits achevés, 

accomplis, auto- conscients. 

 

III.  La pentecôte des disciples du Fils de Dieu Jésus telle qu’expliquée par Abd-ru-

Shin 

                            La descente de  la Force du Saint-Esprit sur les disciples du Fils de Dieu 

Jésus était restée incompréhensible pour moi pendant plusieurs années de ma 

jeunesse. Comme la plupart de mes contemporains, je la considérais comme un fait 

isolé, extraordinaire, une grâce particulière destinée aux seuls disciples de Jésus, ne 

s’étant produit que cette fois-là et uniquement à leur intention. Aussi le processus de 

cet événement grandiose est-il  resté pendant longtemps inexpliqué pour moi. 

                  Immense et indescriptible a été ma joie, lorsqu’au contact avec le Message 

du Graal, j’ai pu lire les éclaircissements lumineux que son auteur apporte à notre 

humanité de la Terre à ce sujet,  à travers sa conférence intitulée « La descente du 

Saint-Esprit », dans le IIe tome de son œuvre « Dans la Lumière de la Vérité ». 

                 Je le cite : 

              « Il ne s’agissait pas d’un événement isolé qui se serait produit 

particulièrement à l’intention des disciples, mais d’un événement qui se répète 

régulièrement depuis que la création existe»… 

                 Il poursuit  et je le cite de nouveau : 

               « Celui qui a étudié attentivement mon Message du Graal a déjà pu trouver 

la solution de ce problème. En effet, il a lu également la conférence intitulée« Le 

Saint Graal». J’y ai fait allusion au renouvellement de la Force, renouvellement 

destiné à l’ensemble de la création et se répétant régulièrement tous les ans. C’est le 

moment où la Force divine afflue à nouveau dans le Saint Graal pour le maintien de 

la Création ». 
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             « Pendant quelques instants,  la « Sainte-colombe » apparaît au-dessus du 

Graal. Elle est la manifestation visible sur le plan spirituel de la présence du Saint-

Esprit et fait partie intégrante de la « forme » du Saint-Esprit, autrement dit, elle 

constitue une partie de Sa « forme »… 

             « Ce renouvellement de la Force par le Saint-Esprit-c ‘est-à-dire par la 

Volonté vivante de Dieu qui est la Force-intervient chaque année à une époque bien 

déterminée dans le « Saint des Saints »du Manoir ou Temple le plus élevé. Unique 

point de jonction entre la Création et le Créateur, ce Temple qui renferme le Saint-

Graal est de ce fait appelé le Manoir du Graal ». 

              « Le renouvellement de la Force peut également être qualifié de descente de 

la Force, donc de descente du Saint-Esprit ou, plus précisément encore, de descente 

de la Force par l’intermédiaire du Saint-Esprit, car ce n’est pas le Saint-Esprit qui se 

trouve ainsi répandu, mais c’est Lui, au contraire, qui déverse la Force ! » 

             « Or, puisque les disciples étaient réunis ce jour-là en souvenir de leur 

Seigneur qui les avait quittés et avait promis d’envoyer l’Esprit, autrement dit la 

Force vivante, cette commémoration constitua le point d’ancrage nécessaire pour que 

l’événement qui se déroulait  simultanément sur le plan spirituel-primordial puisse, 

dans une certaine mesure et à un degré correspondant au plan terrestre, toucher 

directement les disciples ouverts à cet effet et se trouvant réunis sur Terre en un 

profond recueillement, et ceci d’autant plus que le chemin menant à ce disciples 

avait été frayé et aplani au préalable par le séjour terrestre du Fils de Dieu ». 

             « Et c’est pour cette raison que s’accomplit l’événement prodigieux qui 

n’aurait pu se produire sur Terre en d’autres circonstances et qui se trouve relatée 

dans la Bible. Les évangélistes ont certes pu décrire ce qu’ils avaient vécu, mais non 

le processus véritable qu’eux-mêmes ignoraient totalement ». 

            « Quant à la fête de la Pentecôte, elle ne fait pour les chrétiens que 

commémorer cet événement sans qu’ils se doutent que chaque année, à peu près à 

cette époque, a effectivement lieu, dans le Manoir du Graal, le jour de la Sainte –

Colombe, c’est-à-dire le jour du renouvellement, par le Saint-Esprit, de la Force 

destinée à la Création. Il va de soi que cet événement ne coïncide pas toujours 

exactement avec le jour fixé sur Terre pour célébrer la Pentecôte, mais il se situe 

néanmoins approximativement à cette époque ». 

             « Jadis, la réunion des disciples coïncida exactement avec l’événement réel. 

A l’avenir, il sera également célébré ici sur Terre, de façon régulière, et à la date 

exacte. Il sera considéré comme le jour de Fête le plus éminent et le plus sacré pour 

l’humanité, celui où le Créateur accorde une nouvelle fois Sa Force sustentatrice à 

la Création. Ce sera le jour de la « Sainte –Colombe », c’est-à-dire le jour du Saint-

Esprit, le jour où une immense prière de gratitude s’élèvera vers Dieu le Père ! » 
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                   « Ce jour sera célébré par ceux qui occuperont enfin consciemment la place 

qui leur est dévolue dans cette Création dont ils auront appris à connaître 

parfaitement l’activité. Grâce à leur attitude recueillie à l’heure dite, il deviendra dès 

lors possible que la bénédiction vivante à laquelle ils s’ouvriront descende de nouveau, 

sous l’effet de la fonction de réciprocité, jusque sur Terre et se répande dans les âmes 

assoiffées comme ce fut jadis le cas pour les disciples ». 

                « Cette époque qui n’est plus très éloignée apportera alors la paix et la joie, 

à condition toutefois que les êtres humains évitent de faillir et de se perdre à jamais », 

fin  de citation. 

 

                                   Conclusion 

                          En plus de l’avoir appelé gracieusement  à la vie,  de lui avoir octroyé 

une patrie appelé le Paradis, dans Son Royaume, de l’avoir doté de facultés spirituelles 

à fructifier en vue de son épanouissement spirituel , de  lui avoir autorisé d’effectuer 

un long périple jusqu’ici sur Terre pour acquérir la maturité spirituelle requise afin de 

vivre éternellement au Paradis, le Royaume du joyeux labeur , en tant qu’esprit achevé, 

accompli,  devenu auto-conscient,  le Créateur Infiniment Bon  a  fait aussi à l’être 

humain don de Sa Force, ce trésor le plus précieux de Sa Création. 

                        Sans  cette Force qui flue en permanence à travers la création, il ne saurait 

ni exister, ni vivre les expériences dont il a besoin pour sa maturation spirituelle. Le 

Créateur, le Dispensateur de cette Force vivante qui ignore le mal ne la met à la 

disposition de l’être humain que pour son bien, sa joie, sa paix, son bonheur et son 

ascension spirituelle. 

                      Cependant,  ce don de la Force Sacrée oblige : l’être humain doit rendre 

compte  de ce qu’il en fait à son Propriétaire. Notons, pour rappel, que la raison d’être 

de  l’être humain sur cette Terre est l’acquisition de sa maturité spirituelle, de l’auto-

conscience en vue de son retour au Paradis, sa patrie d’origine en tant qu’esprit devenu 

parfait et sa contribution à la promotion de la création dont il fait partie. 

                        Il n’a pas la  Force Divine en propre. Il  ne la reçoit que sous forme de 

don de son Créateur pour accomplir la mission qui lui est dévolue. Il n’a donc pas le 

droit de la gaspiller ou de l’utiliser contrairement à la Volonté du Donateur. 

                       L’intuition ou le vouloir intuitif est la clef qui lui donne accès, qui lui 

permet de capter cette Force et de l’utiliser, grâce au pouvoir formateur qu’il détient. 

Par sa faculté du libre arbitre, il peut diriger cette Force vers de bonnes ou des 

mauvaises fins. Cependant, le Donateur ne la lui confia que pour l’utiliser dans le sens 
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du bien, pour édifier, construire, élever et promouvoir l’univers matériel ou la post-

création dont Il lui confia la gestion. 

                      Mais malheureusement, par sa faute et son obstination, il ne  l’a souvent 

utilisée que dans le sens du mal, s’attirant ainsi souffrance, misère et toutes sortes 

d’autres malheurs. Ainsi,  se juge-t-il et se punit-il par sa manière erronée d’orienter  

ce don précieux de son Dieu. Heureusement qu’à tout moment de son existence, grâce 

à un bon et ferme vouloir pour le bien, en aspirant constamment à ce qui est vrai, beau 

et noble, élevé  nous enseigne le Message du Graal, il peut ,à tout moment, rectifier le 

tir et se replacer sur le chemin du salut et de la rédemption, dès lors qu’il ne dirige la 

Force cosmique que vers ce qui est conforme à la Volonté Divine. L’exemple du bon 

larron sur la croix auquel nous avons fait allusion plus haut est suffisamment éloquent, 

illustratif et édifiant. 

                     C’est donc par la manière dont nous gérons la Force divine, ce précieux 

don de notre Seigneur, par nos intuitions, pensées et actes purs ou impurs que nous 

préparons à chaque instant notre place en enfer ou au Paradis. 

                    Puissions-nous en prendre sérieusement conscience ,  œuvrer  pour ne 

l’employer désormais que pour notre propre bonheur  et celui de notre entourage 

immédiat et de la création toute entière , et  remercier du fond de nos cœurs le Seigneur 

des mondes pour avoir permis que le Message du Graal puisse nous révéler ce 

nouveau savoir dont la mise en pratique  peut nous libérer  enfin de l’emprise des 

ténèbres ! 

                          Je vous remercie ! 
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II.Dexième partie : lecture de la conférence « La Responsabilité » 

 (Dans le Tome II Message de « DANS LA LUMIERE DE LA VERITE », Message du 

Graal, Edition spéciale  en volume unique, 2009, p.228-231, du 10e paragraphe au 31e 

paragraphe). 

 

« Il n’y a qu’un Créateur, qu’un seul Dieu, et par conséquent qu’une seule Force qui 

pénètre, anime et fait progresser tout ce qui est ». 

« Cette pure Force divine créatrice flue en permanence à travers l’ensemble de la 

Création, elle repose en elle et en est indissociable. On la retrouve partout : dans 

l’air, dans chaque goutte d’eau, dans la formation des minéraux, dans le 

développement des végétaux, dans l’animal, et tout naturellement aussi dans l’être 

humain. Il n’est rien où il ne soit ». 

« Et de même qu’elle flue à travers toute chose, de même elle imprègne aussi l’être 

humain sans discontinuer. Ce dernier est constitué de telle sorte qu’on peut le 

comparer à une lentille. Celle-ci focalise les rayons du soleil qui la traversent, et les 

transmet en faisceau ; émettant une certaine chaleur, les rayons ainsi concentrés sur 

un point font jaillir une étincelle, puis une flamme. De la même façon, en vertu de 

sa constitution particulière, l’être humain concentre par son intuition la force qui 

anime la Création : elle le pénètre et il la retransmet de façon concentrée par ses 

pensées ». 

« Selon le genre de cette intuition et des pensées qui s’y rattachent, il dirige donc 

vers de bonnes ou de mauvaises fins  la Force divine créatrice qui agit de façon auto-

active ». 

« Telle est la responsabilité que l’être humain doit endosser ! Mais c’est là aussi que 

réside son libre arbitre ». 

« Vous qui cherchez souvent désespérément à trouver le bon chemin, pourquoi vous 

rendez-vous la tâche si difficile ? Représentez-vous en toute simplicité la pure Force 

du Créateur qui flue à travers vous et imaginez comment, par vos pensées, vous la 

dirigez dans la bonne ou la mauvaise direction. Vous aurez ainsi une explication 

complète, sans peine et sans vous creuser la tête ». 

« Songez  qu’il dépend simplement  de votre intuition et de votre façon de penser 

que cette prodigieuse Force fasse surgir le bien ou le mal. Quelle énorme puissance 

promotrice ou destructrice vous est ainsi donnée ! » 

« Il n’est nul besoin de fournir pour cela des efforts démesurés au point que la sueur 

perle sur votre front ! Il n’est pas non plus nécessaire de vous cramponner à de soi-

disant pratiques occultes pour accéder, par toutes sortes de contorsions corporelles 
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et spirituelles, à un niveau quelconque de prétendues connaissances ne présentant 

aucun intérêt pour votre ascension spirituelle »… 

 « Avec une joie pure, songez que, par des intuitions et des pensées simples et 

bienveillantes, vous pouvez sans efforts diriger l’unique et puissante force qui 

anime la Création. Celle-ci produit alors ses effets selon la nature de votre intuition 

et de vos pensées. Elle travaille seule. Il vous suffit de la diriger »… 

« Tout comme un enfant qui, jouant, peut boucler un circuit électrique et produire 

ainsi des effets prodigieux, il vous est donné de diriger la Force divine par vos seules 

pensées ». 

« Vous pouvez vous en réjouir, vous pouvez en être fiers, à condition d’en faire bon 

usage. Mais tremblez si vous la gaspillez en vain ou, à plus forte raison, si vous 

l’utilisez à des fins impures, car vous ne pouvez échapper aux lois de la réciprocité 

des effets à l’œuvre dans la Création. Eussiez-vous les ailes de l’aurore que la main 

du Seigneur-dont vous avez mal employé la Force-vous atteindrait par cette fonction 

de réciprocité qui agit de façon auto-active, quel que soit l’endroit où vous cherchiez 

à vous cacher. 

« Le mal est réalisé avec la même pure Force divine que le bien ».  

« La manière d’utiliser cette unique Force de Dieu est laissée au libre choix de 

chacun, et c’est là que réside la responsabilité à laquelle nul ne peut se soustraire. 

C’est pourquoi je lance cet appel à tout chercheur : 

« Garde pur le foyer de tes pensées, tu fais ainsi régner la paix et tu es heureux ! » 

« Réjouissez-vous, vous qui êtes faibles et ignorants, car vous disposez du même 

pouvoir que les forts ! Ne vous rendez donc pas les choses trop difficiles ! N’oubliez 

pas que la pure Force auto-active de Dieu vous pénètre vous aussi et que, en votre 

qualité d’être humain, vous êtes également capables, suivant la nature de vos 

intuitions profondes-donc de votre vouloir –d’imprimer à cette force une direction 

déterminée. Elle conduira vers le bien comme vers le mal, elle exercera un effet 

dévastateur ou constructeur, elle apportera la joie ou la souffrance… ». 

« A tout instant, vous pouvez entreprendre votre ascension vers les hauteurs et 

réparer le passé, quel qu’il soit. Il vous suffit de songer au processus de la pure Force 

divine qui flue constamment à travers vous. Vous vous garderez alors de conduire 

cette pureté à travers les canaux impurs de vos mauvaises pensées, et ceci d’autant 

plus que vous pouvez atteindre de la même manière et sans le moindre effort ce 

qu’il ya de plus élevé  et de plus noble. Il vous suffit tout simplement  de diriger, la 

Force agira seule dans la direction que vous avez choisie ».  
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« Vous tenez ainsi le bonheur ou le malheur entre vos mains. Redressez donc 

fièrement la tête, relevez le front, librement et courageusement ! Le mal ne peut 

s’approcher de vous si vous ne l’appelez. Votre vouloir décidera de votre sort ». 

 (Texte rédigé à Kinshasa en mars 2020, première diffusion publique à Kinshasa, au 

no3 de l’avenue Lubumbashi, au quartier Badara, dans la commune de la N’Sele, le 

dimanche 22 mars 2020, document de 14 pages). 

Résumé : la Force divine constitue l’un des dons les plus imminents que le Créateur 

infiniment Bon fit à l’être humain. Il constitue le trésor le plus précieux entre ses mains. 

En effet, sans cette force,  qui flue en permanence à travers la Création, il ne saurait ni 

exister, ni  vivre les expériences dont il a besoin pour acquérir la maturité spirituelle, 

le but suprême qu’il poursuit ici-bas. Cependant, ce don de la Force Sacrée oblige ! Il 

doit  n’en faire qu’un usage conforme à la Volonté du Propriétaire et du Donateur, en 

l’utilisant que pour le bien. 

Mots-clés : Force divine/Don/Trésor le plus précieux/Création 

 


